

## 教育情報化推進フォーラムinほくりくを開催



挨拶する伊丹局長

北陸総合通信局（局長 伊丹 俊八）は、北陸情報通信協議会（会長 永原 功 北陸経済連合会 会長）との共催により、平成26年5月28日に富山県民共生センター「サンフォルテ」（富山市）において「教育情報化推進フォーラムinほくりく」を開催しました。

本フォーラムは、地域関係者に教育分野でのICT導入の理解を深めてもらうために開催したもので、地方公共団体、教育関係機関、ICT企業から50名の参加がありました。



講演する富山大学 山西教授

まず始めに富山大学人間発達科学部の 山西 潤一 教授から「教育の情報化の方向性」について、続いて、総務省情報通信利用促進課 小林 由佳 係長から「教育の情報化に関する総務省の取組」について講演がありました。

次にICTを積極的に活用して学校教育を実践されている富山県立ふるさと支援学校、草津市教育委員会から、各々の教育情報化の現状について説明をいただき、続いて、一般財団法人マルチメディア振興センターから、学校や家庭などで子供たちの安心安全なネット利用に向けた啓発活動である「e-ネットキャラバン」について紹介がありました。

最後に、ICT利用の課題及びその対策を討論する「ICT教育Q&A」を行い、会場参加者からも数多くの意見や質問が出されました。



ICT教育Q&A

問い合わせ先：情報通信振興室 076-233-4430